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В статье рассматриваются вопросы становления и признания суверенитета Республики Со-
единенных провинций. Образованная в результате Нидерландской буржуазной революции республика 
прошла длинный путь борьбы за свою независимость от Испании и Священной Римской империи. Две-
надцатилетнее перемирие признало Нидерланды независимым государством де-факто. Автор ана-
лизирует положения Мюнстерского и Вестфальского мира. По условиям Мюнстерского мира 1648 г. 
Испания признавала де-юре независимость Республики Соединенных провинций. В этом договоре бы-
ли закреплены колониальные захваты голландцев по всему миру. Устанавливалась граница между рес-
публикой и испанскими Нидерландами. Соединенные провинции оказывались вне Священной Римской 
империи. Мюнстерский мир закреплял свободу торговли и мореплавания. Вестфальский мир под-
тверждал независимость республики, указав ее в числе участников соглашения. Соединенные Нидер-
ланды стали полноправным субъектом международного права.
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Th e article deals with the formation and recognition of the sovereignty of the Republic of the United 
Provinces. Th e Republic, formed as a result of the Netherlands bourgeois revolution, has come a long way in 
the struggle for its independence from Spain and the Holy Roman Empire. Th e twelve-year truce recognized 
the Netherlands as an independent de facto state. Th e author analyzes the position of the Peace of Münster 
and Westphalian. Under the terms of the Münster Peace of 1648, Spain recognized the de jure independence 
of the Republic of the United Provinces. In this agreement were fi xed colonial captures of the Dutch around 
the world. Established border between the Republic and the Spanish Netherlands. United provinces were 
outside the Holy Roman Empire. Th e Peace of Münster secured the freedom of trade and navigation. Th e 
Peace of Westphalia reaffi  rmed the independence of the Republic, indicating it among the parties to the 
agreement. Th e United Netherlands has become a full subject of international law.
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